
討議資料

令和元年度朝霞市議会議員一般選挙結果
候補者名（敬称略） 総得票数

ほんだまきこ（立憲） 2,632

つは高久（無） 546（落）

西田しんたろう（人生） 155（落）

〇大変厳しい二期目の選挙

去る令和元年１２月１日、朝霞市議
会議員一般選挙が執行され、当日深
夜、開票結果が明らかになりました。

たはら亮、二期目の初チャレンジに
は、本当に多くの皆様のお力添えを
賜り、再び市政壇上へと送り出してい
ただく結果を得ることができました。

不安に押しつぶされそうな日々、本
当に多くの仲間、ＰＴＡ有志、そして地
元の皆様に支えていただきました。

公職選挙法の定めにより当選御礼
は差し控えさせていただきますが、お
力添えくださった皆様へ心からの感
謝を込めて号外Reportを発行します。

この選挙期間、市民の皆様へは大
きな声でお騒がせしてしまいましたこ
と、この場をお借りして改めまして心
からのお詫びを申し上げます。

みや林さとみ（公明） 1,421

のもと一幸（無） 1,281

石原茂（無） 1,267

外山まき（オリ） 1,240

福川タカ子（無） 1,180

田辺あつし（無） 1,166

山口こうえつ（共産） 982

原田きみなり（Ｎ国） 941

かしわや勝幸（無） 907

大橋まさよし（無） 823

斉藤ひろみち（共産） 804

小池たかのり（無） 753

おかざき和広（公明） 2,303

とね川ひとし（公明） 2,109

佐久間ケンタ（維新） 2,012

こままきよう子（公明） 1,787

遠藤みつひろ（公明） 1,583

山下たかあき（無） 1,556

たはら亮（無） 1,471

石川けい子（共産） 1,536

須田よしひろ（無） 1,555

くろかわしげる（無） 1,479

ししくら千代子（無） 1,499

〇政治に対する無関心との闘い

ベットタウンとして発展してきた本市
は人口も増加傾向にあり、本年１月に
は１４万人を突破しました。一方で、投
票率は減少傾向が続いてます。

この選挙戦、たはら亮の４年間の取
り組みと選挙公約を各所で訴えました
が、同じくらいウエイトを置いて訴えた
のが一票を無駄にしないお願いです。

投票率の低さ、政治への無関心は、
政治や行政の質、政治家の質の低下
を招きます。この四年間、私は間近で
実感し、危機感を持ってきました。

無関心であっても、皆様の暮らしや
子育て、福祉、経済、無関係ではない
のが政治であり、選挙なのです。この
度の投票率の低さ、話題先行、政党
優位、本当に厳しい。自分の至らなさ
と力不足を痛感しているところです。 有権者数 １１３，１２３人

最終投票者数 ３５，５５６人
最終投票率 ３１．４３%
（前回投票率 ３４．０９%）



お名前 電話番号ご住所

このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５☏０４８‐４６５‐８２３６📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

〇いよいよ選挙戦初日！出陣式の様子です。

当日は、１０時から事務所開き、１１時から出陣式
を行いました。ご近隣の皆様や多くの仲間たちがご
参式くださいまして、意気揚々とスタート！

朝霞第二小学校ＰＴＡ有志の皆様を中心とした「輝
け！ウグイス隊」も初結集し、多大なるお力添えを
賜りました。本当に有難うございました！

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所を開設、
平成２１年からは行政書士・社会
福祉士「ゆい生活法務事務所」を
運営し、民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

中３、小４、年中の３人の父親と
して朝霞第二小学校ＰＴＡに参加
すると共に、東町内会では役員と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員選挙にて二期
目の当選を果たしました。

〇先輩議員の皆様と戦う、初めての二期目選挙。

四年前の初めての選挙では、失うものも無くイケイ
ケでしたが、今回は四年間活動を共にしてきた仲間
の議員と戦う、何とも言えない初めての経験。

しかし、街中でお会いするときは、会派関係なくお
互いに声を掛け合い、共に頑張ろうとエールを送り
合う、朝霞ならではの温かさを感じました^^

〇市内各所での街頭演説、そして愛車のパンク。

公選法と各地の先例を研究しての個人演説会、
そして選挙ビラの解禁など、初めての取り組みに果
敢にチャレンジした二期目の選挙でした。

そして愛車のパンク！これが本当に痛かった。特
殊なチャリで、タイヤ交換には最低でも一週間を要
すことから、泣く泣く自転車街宣を断念しました。

政治に対する無関心の行く末、今後の不安。
〇これまでの常識が通用しない異様な選挙、今後の議会運営への不安。

政治や行政への無関心が何を生むか。この
点を何度も選挙戦で訴えました。全国各地で、
その地域に全く関係ないイシューを掲げる政
党や候補者が多く誕生しています。ここ朝霞
市も例外ではなくなってしまいました。

僕が初めて立候補した際は、少なくとも他陣
営の先輩候補には最大限の敬意を払っており
ましたが、今回はそんなの皆無に等しかった。

自分達さえ良ければいい新人候補陣営との対峙は、無駄な消耗も多く辟易
していましたが、それは他の現職陣営も同じだったようで、各所で話題でした。
共産党議員ともその点では話が合ってガッチリ握手するという、奇跡の共闘
の様相でした（笑）。選挙ですから戦いは戦いですが、それ以前に社会人とし
ての常識に欠ける人に市政を任せられますか？これが無関心の行く末です。


